
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SC Blau-Weiß 

Ottmarsbocholt am 26.04.2018 , 19.00 Uhr - 21.15 Uhr, im Sportlerheim, 

Clemens-Hagemann-Str. 25 

 

TOP 1 Gabi Schepmann begrüßte die anwesenden Mitglieder ( 31 ) und die Presse. 

Gleichzeitig stellte sie fest, dass gemäß der Satzung frist- und formgerecht zur Jahreshauptver-

sammlung eingeladen wurde. 

Zu Beginn der Veranstaltung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder des vergangenen Jahres 

gedacht, im Besonderen an Jürgen Hölscher.  

TOP 2   Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2017  lag den anwesenden Mitgliedern schriftlich  vor. 

 Fragen dazu wurden nicht gestellt. 

 Das Protokoll wurde  einstimmig  durch die Versammlung genehmigt. 

TOP 3 Jahresberichte 

 Fußball: 

 Andreas Bender vermeldete für die Jugend eine positive Bilanz. Die Mädchenmannschaften 

 boomen.  Er lobte den Zusammenhalt und den großen Spaßfaktor in den Mannschaften. 

 Für die neue Saison kündigte er für den Mädchenbereich an, dass die JSG mit Amelsbüren 

 aufgelöst werde. Dafür wird von der E-Jugend bis zur B-Jugend eine Kooperation mit dem VfL 

 Senden erfolgen. 

 Für diesen Bereich werden auch noch Übungsleiter und Betreuer gesucht. 

 Das Zeltlager in Horstmar-Leer war wieder ein voller Erfolg, nicht zuletzt dank der tollen Organisation 

von Olaf Silla. 

Georg Goerdt gratulierte zunächst noch einmal Bruno Rennack zu seinem 40-jährigen Jubiläum als 

Kassierer. 

Im Seniorenbereich und bei den Alten Herren läuft alles. Weiteres war ausgiebig in der  Ab-

teilungsversammlung besprochen worden.In dieser war Georg als Abteilungsleiter bestätigt worden, 

2. Abteilungsleiter wurde Christian Schmauck, Beisitzer Marcel Heitkötter. 

 Für die Unterstützung in der Sponsorenbetreuung konnte Helmut Weitkamp gewonnen werden. 

 Georg kündigte an, dass es demnächst eine neue Flutlichttechnik LED für den Kunstrasenplatz 

 geben werde. 

 Ein Problem seien nach wie vor die Umkleidekabinen. Es ist beabsichtigt, einen Antrag auf die 

 Errichtung von zwei weiteren Kabinen an die Gemeinde zu stellen. 

Abschließend bedankte er sich bei den insgesamt ca. 60 Betreuern, Trainern und Helfern in der 

Fußballabteilung, die alle hervorragende Arbeit leisten. 

 



 Angeln: 

 Christian Grützbach berichtete von vielen Aktionen der Angelabteilung. Eine Ferienfreizeit für 

 Kinder und ein Schnupperangeln fanden viel Anklang und sollen wiederholt werden. 

Für den Saalmannsee ist eine Entschlammungsaktion geplant. Der Wasserstand im Sommer ist hier 

ein Problem. Dennoch ist der Fischbestand sehr gut. 

Auch die Freiwillige Feuerwehr Ottmarsbocholt half mit einem Pumptest, Sauerstoff für den See zu 

erzeugen. 

 Ärgerlich war das zweimalige Aufbrechen des Bauwagens. 

 Badminton: 

Andreas Hintze berichtete vom erfolgreichen Abschneiden bei der Dorfmeisterschaft in Ascheberg. 

Dieses Turnier wird in Absprache nunmehr reihum ausgetragen, am 01.07.2018 ist BWO der 

Gastgeber. 

 Für die neue Saison  soll wieder eine Mannschaft für den Meisterschaftsbetrieb gemeldet

 werden. Dazu soll eine Spielgemeinschaft mit Ascheberg  3 eingegangen werden. 

 In der Abteilungsversammlung wurde Andreas im Amt bestätigt, sein Vertreter ist Holger Schulz. 

 Budo: 

Svenja und Sandra Kock fungieren nunmehr als Abteilungsleiter und werden durch Torsten Jahn 

vertreten. 

 Sandra dankte Jan Fuhrmann für seine hervorragende Arbeit als langjähriger Abteilungsleiter.  

Sie berichtete von vielen erfolgreichen Gürtelprüfungen, einem sehr spaßigen Zelten in Selm und 

vom neuen Outfit der Sportler.  

Bei dem in der Ottmarsbocholter Halle durchgeführten Schneemannturnier gewann BWO den 

Wanderpokal. 

 Kegeln: 

 Für den verhinderten Abteilungsleiter Steffen Weitkamp resümierte Helmut Weitkamp. 

 Es gibt noch zwei Herrenmannschaften und eine Damenmannschaft. Insgesamt hat die Kegel-

abteilung aber erhebliche Personal- und Nachwuchsprobleme. 

Clubmeister wurden Agnes Schürjann und Thomas Focke, Pokalsieger Nadine Plogmaker und Leo 

Ignatzy. 

 Für den scheidenden Sportwart Leo Ignatzy konnte Frank Schulz als Nachfolger gewonnen 

 werden. 

 Leichtathletik: 

Anna Vorspohl berichtete von einem Kern von ca. 15 sehr aktiven Sportlern. Leider ist nur noch Peter 

Weber als Gruppenleiter da, weitere Gruppenleiter werden dringend gesucht. 

Für den Bereich Sportabzeichen resümierte Gabi Schepmann. 2017 belegte BWO den 2. Platz im 

Wettstreit um die meisten Sportabzeichen im Kreis Coesfeld für Vereine über 1000 Mitglieder. 



BWO verzeichnete 104 erfolgreiche Teilnehmer ( 46 Kinder/Jugendliche und 58 Erwachsene ) und 7 

Familiensportabzeichen. 

Für den 24.06.2018 ist ein Tag des Sports bei BWO geplant. Hier soll es für jedermann die 

Möglichkeit geben, das Sportabzeichen zu erwerben. 

 Tischtennis: 

 Bruno Rennack berichtete über 13 aktive Mannschaften in der Abteilung. 

 Im Nachwuchsbereich trägt die intensive Arbeit erste Früchte. 

 Insgesamt war Bruno mit dem Abschneiden der Teams recht zufrieden, auch wenn die erste 

 Damenmannschaft absteigt. 

 Die Abteilungsleitung mit Bruno Rennack und Barbara Buchholz wurde um Frank Weitkamp 

 vergrößert. 

 Vom 27.-29.07.2018 veranstaltet BWO den WTTV Seniorenpokal mit 220 Teilnehmern aus 

 diversen Ländern. 

 Turnen: 

Helene Hülsmeier berichtete letztmalig als Abteilungsleiterin über die zwei erfolgreichen  

Kindergruppen. Daneben gehören zum Turnen 2 Kindertanzgruppen, 4 Pilateskurse, 1 Aerobiskurs,   

1 Zumbakurs, der Lauftreff und als Gesundheitskurs „Nordic Walking“. 

Als neue Abteilungsleiterin stellte sie Sandra Harlake vor. Gleichzeitig warb sie für weitere Übungs-

leiterinnen/Übungsleiter. 

Im Anschluß wurde Helene Hülsmeier der Dank für 40 Jahre Abteilungsleitung  ausgesprochen. Sie 

wurde mit einer Urkunde, einem Blumenstrauß und einem Gutschein geehrt. 

 Volleyball: 

 Ulle Froede ließ die 16. Auflage des Sylvesterturniers Revue passieren.  

 Insgesamt sind 64 mehr oder weniger Aktive in 4 Mannschaften tätig. Hervorzuheben ist die 

 Mädchengruppe, in der 18 aktive Volleyballerinnen mit einer tollen Trainingsbeteiligung glänzen. 

Am 1.9.2018 existiert die Abteilung 40 Jahre. Dies soll in einer abteilungsinternen Geburtstagsfeier 

gebührend gefeiert werden. 

 

 

 Herbstferienwoche 

 Gabi berichtete über diese außerordentlich gelungene Veranstaltung. Nach dem Tod von 

 Jürgen  Hölscher , der sich jährlich sehr um die Herbstferienwoche verdient gemacht hat, 

 möchten Gabi und Reinhild Schepmann und Bruno Rennack diese Veranstaltung so weiterführen. 

In der letztjährigen Auflage wurden 90 Kinder täglich ab 08.00 Uhr mit der Frühbetreuung und ab 

10.00 Uhr mit dem entsprechendem Programm auf Trab gehalten. 

 Viele engagierte Helfer  trugen zu einem sehr positiven Ablauf der Woche bei. 

 



 Vorstand: 

 Die Mitgliederentwicklung befindet sich weiter im  Aufwärtstrend.  Zum 31.12.2017 hatte der 

 Verein 1152 ( +35 ) Mitglieder. 

 In den einzelnen Abteilungen sehen die Zahlen wir folgt aus: 

 Fußball  430   Turnen  290  Volleyball 90 

 Tischtennis  110   Budo  100  Kegeln  25 

 Leichtathletik  40   Angeln   90  Badminton 40 

 Einige Vereinsmitglieder sind in mehreren Abteilungen aktiv. 

  

TOP 4:  Kassenbericht 

Bruno Rennack listete die Einnahmen und Ausgaben im vergangenen Jahr auf. Insgesamt zeigte sich 

hier ein strukturell ausgeglichener Haushalt. Aufgrund verschiedener Besonder- 

 heiten und geplanter Mehrausgaben wies dieser Haushalt 2017 ein Minus von 11856,-Euro aus. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

 Kassenprüfer für das Jahr 2017 waren Sabine Köbbing und Steffen Weitkamp. 

 Beide bestätigten eine blitzsaubere Kassenführung ohne jegliche Beanstandung. 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 

 Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

TOP 7: Wahl eines Kassenprüfers 

Vorgeschlagen wurde Matthias Zumbusch. Er wurde einstimmig für zwei Jahre zum neuen 

Kassenprüfer gewählt. Sein Mitstreiter ist Steffen Weitkamp. 

 

TOP 8: Wahlen des Vorstands: 

 Zum Wahlleiter für die Wahlen des Vorstands wurde Helmut Weitkamp einstimmig gewählt. 

Helmut Weitkamp schlug vor, im Block für folgende Personen abzustimmen: 

Gabi Schepmann als 1. Vorsitzende 

Heinrich Freese als 2. Vorsitzender 

Bruno Rennack als Kassierer und Anna Vorspohl als 2. Kassiererin 

Alle 4 Personen wurden einstimmig von der Versammlung gewählt. 
 

Als neuer Geschäftsführer wurde Günter Schrameyer vorgeschlagen. 

Er erklärte sich bereit für die Übernahme dieses Amtes und wurde im Anschluß ebenfalls einstimmig 

von der Versammlung zum neuen Geschäftsführer gewählt. 

 

 



TOP 9 : Ehrungen und Verschiedenes 

 Für 25-jährige Mitgliedschaft ( ab dem 18. Lebensjahr ) wurden geehrt: 

 Frank Schulz und Alfons Kettrup 

 Leider waren beide persönlich nicht anwesend. 

Danach fand eine ganz besondere Ehrung statt: Für über 70 Jahre ( genau 72 ) Mitgliedschaft im 

Verein wurde Hans Soffke geehrt. Er ist das letzte noch lebende Gründungsmitglied von BWO.  

 

  

 Vereinsjubiläum im Jahr 2021 

Für die Planung des 75-jährigen Vereinsjubiläums im Jahr 2021 haben sich bislang als Mitstreiter 

gefunden: Helmut Weitkamp, Georg Goerdt, Carolin Hölscher, Ulle Froede, Günter Schrameyer. 

 

 BWO-Archiv 

 Barbara Buchholz will mitwirken, weitere Unterstützer werden gesucht. 

 

 Presse 

 Für die offizielle Pressearbeit des Vereins konnte Dr. Stefania Cutulli als Verantwortliche gewonnen 

werden. 

 

 Sportunfälle 

Bei Sportunfällen im Zusammenhang mit Veranstaltungen von BWO konnte Matthias Zumbusch als 

Ansprechpartner gewonnen werden. Er kann im Schadensfall direkt von den Vereinsmitgliedern in 

seinem Büro in Ottmarsbocholt angesprochen werden. 

 

 Gesundheitskurse 

BWO ist nun ein zertifizierter Sportverein „Sport pro Gesundheit „. Maren Mölders bietet mit einem 

Nordic-Walking-Kurs den ersten Präverntionskurs für den Bereich „Herz-Kreislauf“ bei BWO an. Die 

Kosten dieser Kurse werden für die Teilnehmer i.d.R. von der Krankenkasse übernommen. 

 

Zum Abschluß der Versammlung wurde  eine Filmreplik zum Thema 40 Jahre Bruno Rennack als 

„Eurofighter“ im Verein BWO gezeigt, die so manches Schmunzeln bei den Versammlungs-

teilnehmern hervorzauberte. 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

Heinrich Freese 


